
          5 月 21 日（火）12:00 開会 
         進行：千葉会員 

 

幹事報告          荒川幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は仕事の都合で朝日会長がお休みです。地区大

会報告も私が代理で行います。どうぞよろしくお願

い致します。 

l 先週の理事会報告です。 

l 今年度地区補助金報告書を高島会長エレクトが作

成し、ガバナー事務所に送付しました。 

l 次年度地区補助金申請が承認されました。こども食

堂支援です。社会奉仕・青少年奉仕と共同で支援し

てきたいと思います。 

l 次年度日立市体育協会理事候補者届出について、今

年度同様、白土会員に確認の上継続となりました。 

l 事務局移転につきましては、事務局と打ち合わせの

上、具体的なスケジュール等を決めていきたいと思

います。 

l その他、ワイキキ RC との交流ですが、個人的に行

くスタイルに見直す時期なのではと話も出ており

ました。 

l 米山奨学生の例会参加ですが、毎月第一例会に来て

もらうことも今後検討していきたいと思います。 

l 5/24 から国際大会が開催されます。当クラブからは、

木本会員が参加されます。 

 

 

 

 

出席報告      小笠原委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 12 名 17 名 44.44％ 15 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX       小笠原会員 

 

² 本日は会長不在です。なんとか乗り切ります。 

荒川幹事・山本忠安・石川 悟・信太克己・ 

宮本尚彦・石川國博・弓野博司・千葉隆一・ 

川﨑健輔・小野瀬裕・小笠原邦浩・三代琢治 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 16,000 円 累計額 1,059,000 円 

 

 

 

プログラム 

 

地区大会報告       荒川幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和元年 5 月 28 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

 
次 回 例 会：令和元年 6 月 04 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



l 4 月 20 日、21 日に行われました地区大会の報告を

致します。 

l 4 月 20 日付の茨城新聞に、１面で地区大会の広告が

載っていました。下のほうには県内の全ロータリー

クラブと会長幹事の名前が掲載されていて、びっく

りしました。 

l 1 日目、水戸プラザホテルで、会長幹事会が行われ

ました。タイとフィリピンから来賓がいらっしゃっ

ていました。分区現況報告をガバナー補佐がそれぞ

れの分区について報告していました。 

l その後、地区委員会報告がありました。先に報告し

た委員会が多く時間をとってしまい、最後のほうの

委員会は、時間がなく話したいことが話せないとい

う状況でした。時間をきっちり守れたらよかったか

と思います。 

l 特別講演は、相澤 RI 会長代理に「奉仕の実践と親

炙の心」というテーマでお話しいただきました。 

l 親炙とは、親しく接してその感化を受けること、と

いう意味です。 

l 講演は、ポリオについての内容でした。10 年で 3

回も現地インドに行き、ポリオワクチン接種の活動

をしてきたそうです。朝日会長はとても感動したよ

うで、ポリオについてよく理解できたと言っていま

した。 

l 髙橋ガバナーも、ポリオ撲滅に対し実践してきたこ

とは大変素晴らしいと感想を述べていました。また、

「私は口先だけの人間だ」と、自虐ネタを言い会場

のロータリアンを和ませていました。 

l 朝日会長の感想です。「いくらロータリアンが一生

懸命ポリオゼロに向かって活動しても、インド政府

がスラム街の貧しい人たちに対して何らかの政策

を行わなければ、ロータリアンの努力が無意味にな

ってしまうと思います。政府がロータリアンの活動

に対して、理解をして積極的に支援してくれるよう

にならなければ、明るい未来はないと思います。」 

l 特別講演の後、懇親会が開催されました。その後、

朝日会長と大工町に飲みに行きました。 

l 2 日目、12 名の当クラブ会員がバスで県民文化セン

ター（ザ・ヒロサワ・シティ会館）にいらっしゃっ

て合流しました。 

l バスの乗り場について少しトラブルがありました。

鈴木パスト会長、佐藤会員にお詫び申し上げます。 

l 事前にクラブ活動写真を展示するスペースを設け

ると連絡があったので、持って行きました。が、ス

ペースが思っていたより狭く、数枚しか展示出来ま

せんでした。 

l 私はお茶を習っています。当日、お茶を点てている

スペースもありまして、さっそく参加しました。

堂々と飲むことが出来、稽古が役に立ったと思いま

した。 

l 2 日目は多くの方が参加されているので、詳しくお

話しすることは控えます。 

l 講演は、杉本彩さんが「人と動物が共に幸せに暮ら

せる社会の実現に向けて」というテーマでお話しさ

れていました。 

l ペットを飼われているかたには、グッとくるものが

あったと思います。 

l 芸能活動をされているかたなので、そういう話を聞

けるのかと思っていました。個人的には意外な話に

思いました。 

l 講演後の懇親会は長居せず、日立に帰ってから多賀

の王将さんで、内輪でお疲れ様会をしました。 

l 以上、地区大会についての報告といたします。あり

がとうございました。 

 

 

 

石川悟パスト会長の点鐘をもって閉会。 


